

# Eine kleine Osterüberraschung

## „Osterpackerl“ für kranke und ältere Menschen in der Pfarreiengemeinschaft



*Ergolding/Oberglaim.* Auch wenn Krankenkommunionen aufgrund der aktuellen Lage momentan nicht gebracht werden dürfen, so lässt die Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim ihre kranken und älteren Menschen nicht alleine. Einen ganz besonderen Ostergruß hat sich das Pfarrteam dieses Jahr dafür ausgedacht: Marlene Fochler hat wunderschöne Osterpackerl mit Waren aus fairem Handel aus dem AK-Eine-Welt-Verkauf zusammengestellt, Pfarrer Josef Vilsmeier Osterbriefe hergerichtet und Pastoralreferentin Kristiane Köppl die Packerl mit Brief dann ganz ökologisch mit dem Fahrrad ausgefahren. Auch wenn man derzeit nicht in die Wohnungen der Kranken und Älteren darf, so konnten die Osterpäckchen doch bei Sicherheitsab-

stand übergeben oder vor die Tür gehängt werden. So zeigt die Pfarreiengemeinschaft auch in dieser Ausnahmesituation, dass sie weiterhin mit den Menschen verbunden ist, die nicht mehr das Haus verlassen und zur Kirche kommen können. Ein süßer Ostergruß mit Heimservice!



*(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Fotos: Past.ref. Kristiane Köppl / 09.04.2020)*